



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

TNI Serahkan Bantuan Bola Kepada SSB Gelora Wonopringgo

Suhendi - PEKALONGAN.FRN.CO.ID

Mar 19, 2023 - 15:11



PEKALONGAN – Sebagai bentuk kepedulian TNI kepada generasi muda dalam dunia olahraga, Danramil 07/Wonopringgo Kapten Inf Parman menyerahkan bantuan berupa 2 buah bola kaki dari Danrem 071/Wijayakusuma kepada SSB Gelora Wonopringgo.

Secara simbolis penyerahan bola kaki tersebut di serahkan langsung kepada Kepala Pelatih SSB Gelora Wonopringgo Purwo Santoso bertempat di Lapangan Sepak Bola Desa Gondang Kecamatan Wonopringgo Kabupaten Pekalongan, Sabtu (18/3/23).

Disampaikan Kapten Inf Parman, apa yang di berikan merupakan bentuk kepedulian TNI kepada generasi muda khususnya dalam bidang olahraga sepakbola.

"Pada hari ini, kita memberikan bantuan 2 buah bola kaki kepada SSB Gelora Wonopringgo dimana bola yang kami berikan ini adalah pemberian dari bapak Komandan Korem 071/Wijayakusuma," jelasnya.

Kapten Parman berpesan kepada generasi muda khususnya anak-anak yang berlatih di SSB Gelora Wonopringgo, agar lebih giat lagi dalam berlatih, sehingga kelak mereka bisa menjadi pemain yang handal dan bisa mengharumkan nama bangsa Indonesia.

"Saya berpesan, giatlah dalam berlatih dan disiplin, sehingga kelak menjadi pemain yang tidak hanya terbaik di tingkat kecamatan, namun bisa ke tingkat nasional dan bahkan internasional," ungkapnya.

Sementara itu, Kapala Pelatih SSB Gelora Wonopringgo Purwo Santoso, menyampaikan terimakasihnya atas dukungan dan kepedulian TNI kepada SSB yang di binanya. Dijelaskannya, selama 13 tahun mengelola SSB tersebut baru kali ini dirinya mendapat dukungan dan bantuan yaitu dari TNI.

"Selama 13 tahun melatih kami merasa sendiri pak, dan baru kali ada dukungan dan kepedulian yaitu dari bapak TNI, kami berterimakasih sekali atas dukungan dan bantuan yang diberikan ini, mudah-mudahan kedepan kami bisa lebih baik lagi dalam memberikan pelatihan kepada anak-anak didik kami," pungkas Purwo Santoso.

Lanjut Purwo, saat ini ada sekitar 120an anak yang ikut berlatih di SSB Gelora Wonopringgo yang dikelolanya, yang terbagi dalam beberapa katagori yaitu usia 8,9,10,11,12 tahun dan bahkan usia 19 tahun dan ada juga pemain putri yang berlatih di SSB tersebut. (*)